

19. August 2020

Schnellstmögliche Einrichtung eines Wartehäuschens mit Sitzgelegenheiten an der Bushaltestelle Edmund-Rumpler-Straße der Buslinie 178.

Antrag:

Die MVG wird gebeten, den Antrag der Seniorenvertretung des BA 12 vom September 2018, ein Wartehäuschen mit Sitzgelegenheiten an der Bushaltestelle Edmund-Rumpler-Straße der Buslinie 178 möglichst noch im laufenden Jahr umzusetzen und die Bushaltestelle nicht, wie geplant, zu verlegen.

Begründung:

Da die Buslinie 178 nur im 20-Minuten-Takt verkehrt, gehen die Besucher des Alten- und Service-Zentrums (ASZ) Freimann in der Edmund-Rumpler-Straße meist zeitig los, um den Bus nicht zu verpassen. Dadurch, sowie durch Verspätungen der Busse – insbesondere bei Schlechtwetter – kommt es zu Wartezeiten. Die Senioren brauchen daher unbedingt Sitzgelegenheiten und einen Schutz, besonders bei Regen und Schnee.

Die Haltestelle Edmund-Rumpler-Straße ist dort, wo sie jetzt ist, genau am richtigen Platz, nicht nur für die Senioren des ASZ Freimann, sondern auch für die in wenigen Wochen hoffentlich zahlreich mit dem ÖPNV anreisenden Besucher der heuer noch eröffnenden Motorworld, deren Eingang sich ebenfalls unmittelbar an dieser Haltestelle befindet.

Auch in Anbetracht der damit zu erwartenden deutlich höheren Fahrgastzahlen an dieser Haltestelle ist die zeitnahe Einrichtung eines Wartehäuschens mit Sitzbänken möglichst noch in diesem Jahr absolut sinnvoll. Platz genug ist dafür in beide Fahrtrichtungen.

Gez. Jens Bergmann,
Seniorenbeauftragter